厚生苑 清流の郷 新型コロナウイルス陽性について【第3報】

◆2022年1月30日 20時00分現在◆

第二報において終息に向かっておりましたが、不本意ながら、この度利用者及び職員への 新たな感染がありました。

今後拡大していく恐れもあるため、本日まで追加の情報を時系列にして公開させていた だきます。

スタッフ一人ひとりが支えとなり、これ以上の拡散を防ぐために一丸となって頑張っております。

多くの方にご心配をおかけして誠に恐縮ですが、是非とも暖かく見守っていただき、 引き続きご理解とご協力、ご支援を賜りたく、何卒よろしくお願い申し上げます。

2022年1月31日

厚生苑 清流の郷 施設長 大檐 豊

【第二報範囲】

- 1月24日(月) 日勤 職員A 帰宅後、夜に発熱にて抗原検査で陽性反応あり
- 1月25日(火) 自宅療養 A 産業医受診 PCR 検査実施 関係職員・利用者共に 苑内抗原検査実施 全員陽性反応なし 関係職員 PCR 検査実施
- 1月26日(水) A 陽性判定 2月4日復帰を目途に自宅療養継続
- 1月27日(木) 関係職員 PCR 検査結果 陽性反応者なし

【第三報】

- 1月29日(土) 発熱体調不良職員 B 産業医受診 PCR 検査実施 夜間利用者①発熱
- 1月30日(日) 早朝 利用者① 抗原検査陽性反応 関係職員及び同フロアー利用者23名 抗原検査実施 利用者②の陽性反応確認 (症状なく1/31PCR 検査予定) 保健所連絡

利用者① 嘱託医師による陽性診断確定 関係職員 再度 PCR 検査 検体提出

B 陽性判定 復帰日は未定

利用者① 利用者② 二名 隔離 別階 陰圧装置部屋へ移動

◇本日 20:00 現在までの様子

利用者①②は軽度、咳と発熱にて経過観察中 その他利用者・職員の体調不良は確認していない。 発症者 B は軽度にて経過

◇明日からの対応予定

- ・利用者②の確定診断
- ・陽性者確定・反応者2名 専従看護・介護スタッフにて隔離対応
- ・発生フロアー関係職員及び利用者の当面毎日の抗原検査の義務化
- ・発生フロアー・隔離陰圧室 屋外階段からの直接入室の義務化
- ・関係職員 PCR 検査結果 月曜日未明に判定予定し対応協議
- ・投薬の有無について主治医と協議

なお、既に情報の共有や連絡、報告、指示は、タブレットによる記録確認や、LINEWORKS、ZOOMを活用し看護介護スタッフ以外は非接触で対応中。

以上